



Sommaire du Numéro de Novembre 1899 :

Plan d'Instruction Eucharistique : les Effets de la Communion : la Charité envers le prochain. — Progrès de l'Archiconfrérie de l'Aggrégation. — Notice sur la Congrégation du Très Saint Sacrement (*suite*). — Retraite mensuelle : sur la conduite sacerdotale. — Nos défunts : Rév. Mr François Narcisse Fortier.

Plan d'Instruction Eucharistique

Les Effets de la Communion : la Charité envers le prochain

*Quoniam unus panis, unum corpus
multi sumus qui de uno pane et de uno
calice participamus. (1 Cor. X, 17.)*

S'il est un enseignement qui ait pour lui la tradition la plus ancienne, la plus constante et la plus universelle, c'est que l'Eucharistie est, à proprement parler, le Sacrement de la charité chrétienne, non plus de celle qui a pour objet Dieu en lui-même, mais de celle qui aime Dieu dans le prochain, et le prochain en Dieu.

Elle est, dit le Concile de Trente, "le signe de l'unité, le lien de la charité, le symbole de la concorde entre tous les chrétiens. (*Sess. XIII, c. VIII.*) Unir les hommes entrè eux de la manière la plus